

Amt für Jugend und Familie, 13.01.22

**Zwischenbericht der Jugendhilfeplanung für die Bezirksvertretung Mitte zum Projekt „Mobiles Angebot der offenen Kinder- und Jugendarbeit am Ostmarkt“**

Das Angebot fand von Anfang Juni 2021 bis Ende Oktober 2021 auf dem Ostmarkt statt.

Es wurde trotz Corona bedingter Einschränkungen im Schnitt von 20-40 Kindern im Alter von 3-13 Jahren genutzt.

Der größte Teil der Besucher\*innen war ca. zehn Jahre alt.

Ein Großteil der Besucher\*innen wohnt in der direkten Umgebung des Platzes, viele Besucher\*innen kamen regelmäßig.

Die Frequentierung des Angebotes war stark wetterabhängig.

**Fazit: ein Angebot bei schlechtem Wetter macht keinen Sinn**

Das Angebot soll mit Beginn der Outdoorsaison nach den Osterferien 2022 fortgeführt werden. Geplant sind dann auch Angebote für ältere Jugendliche.